

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



04.07.2022

München geht das Blut aus: mit städtischer Kampagne Blutkonservenversorgung sicherstellen

Am 17.06.2022 titelte die Süddeutsche Zeitung „Blut wird knapp“. Demnach mangelt es in manchen Münchner Krankenhäusern an Blutreserven und es müssen sogar einzelne Operationen verschoben werden. Um hier entgegenzuwirken, wird die Landeshauptstadt München (LHM) aufgefordert, über eine multimediale Kampagne (z.B. über Plakate, Social Media etc.) für das vermehrte Blutspenden zu werben.

Begründung

Durch verschiedene Faktoren (bspw. Nachholbedarfe von Operationen im Zuge der Corona-Pandemie, Wegfall von Spendern usw.) sind die Reserven an Blutkonserven in den Münchner Kliniken inzwischen sehr gering. Damit es hier zu keinen schwerwiegenden Folgen kommt, müssen zusätzliche Spenderinnen und Spender gewonnen werden. Dies kann über eine multimediale Werbekampagne erreicht werden.

Prof. Dr. Hans Theiss (Initiative)
stv. Fraktionsvorsitzender

Jens Luther
Stadtrat

Hans-Peter Mehling
Stadtrat